
様式４ 

                                          令和５年１１月１５日 

 

武蔵台地区第３回学校運営協議会会議録 

 

 本武蔵台地区第３回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和５年１１月１５日（水） 

１１：５０～１４：２０ 

場     所 日高市立武蔵台小中学校 

出  席  者 【委員】 

   原村 佳恵 （学校運営に資する活動を行う者） 

佐多 雅洋 （学校運営に資する活動を行う者） 

石元 登  （地域住民） 

阿久津 哲 （学校運営に資する活動を行う者） 

北野 政憲 （地域住民） 

    坂巻 景子 （PTA会長） 

比留間徳也 （武蔵台公民館長） 

    本間 英之 （学校運営に資する活動を行う者） 

秋馬 信之 （武蔵台小中学校 校長） 

【アドバンス委員】 

    髙橋 哲夫 （学識経験者） 

鈴木 敏男 （登下校ボランティア） 

宮岡 孝二 （スポーツ少年団） 

【教育委員会】 

    小坂井 啓二（日高市教育委員会学校教育課 教育指導幹） 

【事務局】 

 司会進行 荒川 宗近 （武蔵台小中学校 教頭） 

 記  録 澤田 秀一 （武蔵台小中学校 教頭） 

 以上１５名 

欠  席  者 欠席 杉村久美子 （学校運営に資する活動を行う者） 

欠席 渡部 優子 （学校運営に資する活動を行う者） 

 欠席 畠山 良介 （学校運営に資する活動を行う者） 

欠席 土井 太郎 （環境ボランティア） 

欠席 三浦 奈津子（フレンド認定こども園） 

 欠席 上村 秀男 （武蔵台横手台地区スポーツ協会） 

 欠席 新開 幸子 （こま武蔵台福祉ネット） 

 欠席 鈴木 俊博 （こま武蔵台自治会長） 

報     告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 授業参観の感想 

・原 村・・・どの学年も生き生きと活動していて、楽しそうだった。 

・佐 多・・・いつ見てもいい子たちだと感じている。授業に参加している。義 

       務教育学校として、全学年を見ることができてよかった。 

・石 元・・・どの学年も立派に授業を受けていてよかった。 

・阿久津・・・緊張している様子も見られたが、授業を受けていたのでよかった。 

・北 野・・・子供らしくて、先生と子どもたちの関係がとてもよかった。 

・坂 巻・・・いろいろな先生方が子どもたちと関わっていたのでよかった。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協     議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・比留間・・・集中して授業を受けていた。大運動会もひとまとまりとして開催

することができていたのでとてもよかった。 

・本 間・・・子どもたちの表情がとてもよかった。集中して授業を受けること 

       ができていた。何か問題が起きた時に、９年生まで環境が変わら 

ないので、そのサポートが心配である。 

・髙 橋・・・思考力、判断力、表現力等の視野が入った授業に変わった。後期 

課程の特別支援学級の生徒がよく考えて図面を描いていた。一人 

一人の能力を伸ばしていただきたい。英語はできるだけではな 

く、使わなければ意味がない。以前から交流のあるオーストラリ 

アと交流ができるといいなと感じた。 

・鈴 木・・・朝の見守りをする中で、子どもたちの授業の様子を見ることがで 

き、子どもたちの成長を感じることができてよかった。 

・宮 岡・・・いい雰囲気の中で授業を参観することができた。ICTを使って授 

業をしている姿がすばらしかった。 

 

（２） 令和５年度の学校運営の進捗状況 

・異年齢集団の交流・・・大運動会や校内音楽会等 

            → 子どもたちからも異年齢集団の交流をしたいと 

いう意見が出た。 

            → 11/25（土）日高ツーデーマーチに全校で参加 

・教科担任制の実施 

・カジュアルマンスの実施・・・来年度の実施に向けて実施中である。 

 

（３） 体育着・制服選定委員会（制服検討委員会）の報告 

・千葉県印西市立西の原中学校視察（私服の学校） 

・服装指導（指導案やワークシート） 

 

（４） 記念誌・記念品作成委員会の報告 

・記念誌 

・記念品・・・屋外時計、トートバック、紅白まんじゅう 

 

（５） 地域学校協働活動について 

・地域学校協働活動協力者について 

 

（６） その他 

 

 

（１） 学校評価の評価項目について 

・活用力が見えてこないため、「活用ができているかどうか」を評価する必要があ 

るのではないか？ 

・保護者も取り組む評価シートなので、学校が取り組んだ内容を別紙等で示す必 

要はあるのではないだろうか？ 

・重点目標の活動はどんな活動だったのだろうか？ 

・PDCAシステムのサイクルが必要である。「基礎学力の定着を図る」について 

は、昨年度、対策も考えているので、今年度、どのように取り組んだかを示し 

てほしい。また、学校に意見を述べる場がほしいという意見についても示すこ 

とができるとよい。 

・各家庭はどの程度関心があるのだろうか？ 

 



（２） プール北側法面について 

・サツキの伐採について、地域のご協力をいただきたい。そのため、見積もり等 

も必要なのではないか。また、花壇の見取り図等も今後計画していく中で作成 

をしていくべきである。 

・花壇としては面積が広すぎるので、維持が大変なのではないか。逆に、芝生を 

はったほうがよいのではないだろうか？ 

・タイヤ木山にあるボルダリングの遊具も撤去してほしい。 

 

（３） その他 

・放課後子ども教室の再開について 

 

事 務 連 絡 （１） 第４回学校運営協議会 

２／１４（水）１１：５０～１４：２０ 武蔵台小中学校 

（２） 令和５年度の学校運営の進捗状況 

（３） 学校評価結果の検証 

（４） その他 

 

会 議 資 料 ・令和５年度第３回武蔵台地区学校運営協議会次第 

・体育着・制服選定委員会（パワーポイント資料、カジュアルマンス等） 

・第５回記念誌・記念品作成委員会の報告 

・地域学校協働活動協力者一覧 

・地域学校協働活動報告 

・令和５年度 学校自己評価システムシート 

・プール北側法面の写真 

・放課後子ども教室の再開 

 

 


